

今月のスマイル



↓千代田庁舎前で花束を受け取る藤田征樹選手(中央)



銀 リオ 2016 パラリンピック 競技大会
メダル 自転車男子個人ロードタイムトライアル

リオパラリンピックで自転車男子個人ロードタイムトライアル(運動機能障害C3)で銀メダルを獲得した藤田征樹選手が、大会報告のため市役所を訪問。3大会連続のメダリストとなった藤田選手は、株式会社日立建機に所属。本市が毎年開催している自転車耐久レース“かすみがうらエन्दューロ”のゲストライダーとして参加をいただいております。

↓特設された茨城物産展通りには県内から7市町が参加



50 「自由が丘女神まつり」に出店
万人が集うイベントで 市の魅力をPR

10月9日～10日、東京都自由が丘で開催の「女神まつり」に、産業能率大学の学生が本市PR用ブースを出店。この参加は協定を結ぶ同大学・筑波銀行との連携によって実現したもの。イベントでは用意したサツマイモと栗が早々に完売。学生考案の果物とワインで作った“食べるサンゴリア”も大好評で、市産食材を大々的にPRできました。

落 親子落花生掘り体験学習
花生への知識深めた貴重な体験

10月4日、下稲吉小学校の5年生児童とその保護者が、学校近くの畑で落花生掘りを体験。親子ふれあいの機会にするとともに県特産品の落花生に関する理解を深めることが目的。掘った落花生は茹でてたてを試食。児童からは「木になると思っていたので驚いた」「塩ゆでした落花生はやわらかくておいしかった」との感想がありました。



↑たくさんの落花生を収穫し喜ぶ児童

手 土浦地区安全・安心まちづくり総決起大会
を取り合って 安全安心なまちづくり

10月15日、土浦市民会館で「土浦地区安全・安心まちづくり総決起大会」が開催。土浦警察署管内における防犯と交通安全の意識醸成が目的。一日警察署長となったオニツカサラーさんによる歌やダンス、二セ電話詐欺防止寸劇、啓発グッズの配布などを実施。最後は代表児童が安全安心まちづくり宣言・交通安全宣言を行いました。



↑安全安心なまちづくりを誓い全員で「上を向いて歩こう」を合唱

市内3中学校吹奏学部(総勢110人)による合同演奏ミニふれあい動物園でニトリと戯れる子どもたち
ハロウィン仮装パレードを楽しむ親子
東日本大震災の被災地(福島県川俣町)から出演いただいた山木屋太鼓の皆さん



つ ふれあい生涯学習フェア 2016
ながろう・なかまになろう・みんなのまち

10月8日～10日、あじさい館で「ふれあい生涯学習フェア」が開催されました。館内には文化団体や児童生徒の素晴らしい作品が展示され、訪れた人の目を楽しませました。フェア2日目には華やかなダンスや迫力ある和太鼓演奏などのステージ発表。日頃の練習の成果を発揮され来場者を楽しませました。また、切り絵やしげ花などの体験教室も行われ、会場は大いににぎわいました。

↓視察に訪れた橋本昌知事(中央)と駆け付けてくれた外塚潔県議(左)



知 橋本昌知事が歩崎を視察
事快走! ～つくば霞ヶ浦りんりんロード～

10月14日、橋本昌知事が歩崎を視察。県が整備を進める“つくば霞ヶ浦りんりんロード”の一部を自転車で試走。「国内外から多くのサイクリストに利用いただき地域の活性化につなげたい」との感想が。隣接する交流センターでは、“かすみキッチン”で市産食材を使った料理をご賞味いただくなど、本市地方創生の取り組みをご覧いただきました。

瞳 やまゆり館運動会
キラキラ 頑張る笑顔

10月14日、やまゆり館で運動会が開催され50組の親子が参加。競技は“かけっこ”や“親子遊戯「夢をかなえてドラえもん」”など7種目。無邪気に頑張る子どもたちの姿に、見ている大人たちも自然と笑顔。保護者からは「子どもの楽しそうな表情が見れた」「素敵な思い出ができた」といった感想が。親子のふれあいを楽しんだ一日となりました。



↑「急げ!急げ!」定番の“玉入れ”に笑顔の子どもたち。

